

(S-2508/19)

PROYECTO DE DECLARACION

El Senado de la Nación

DECLARA

De interés de esta Honorable Cámara el Festival “Doradas Rock”, a realizarse en el balneario Playas Doradas, Sierra Grande, provincia de Río Negro.

María M. Odarda

FUNDAMENTOS

Señora Presidente:

“Doradas Rock” es el primer y único festival de rock, cervezas artesanales y gastronomía que se hace en el balneario Playas Doradas, Sierra Grande, provincia de Río Negro. Al igual que las playas de esa región, este festival está en franco crecimiento.

El primer objetivo del Festival “Doradas Rock” es entrelazar a bandas regionales con las bandas que tienen re nombre en el país, con lo cual se produce un interesante intercambio de experiencias, vivencias, etc. En síntesis, unir a músicos con experiencia nacional con las bandas emergentes. El intercambio de experiencias, contactos, etc. entre los distintos artistas, ya sean artistas locales o zonales y los artistas de renombre y de más experiencia en la escena nacional, deja grandes posibilidades de desarrollo para las bandas emergentes, como así también, genera un crecimiento en experiencia, en lo musical, en lo personal, ya que cada músico trata de seguir los concejos o enseñanzas que le deja su referente.

A demás de esta interesante propuesta para los músicos, otro de los objetivos del evento es convocar una cantidad de público de diversas edades, de todos los gustos musicales, para ello se puede contar con artistas de todos los géneros musicales posibles, rock, pop, reggae, etc. Es por esto que el otro objetivo fundamental del Festival es que mediante la realización de este evento se vea potenciada la actividad turística en el balneario, ya que la convocatoria de gran cantidad de público deja beneficios más que satisfactorios para el desarrollo del mismo.

El Doradas Rock fue ideado íntegramente por la productora de eventos local, Drone Producciones, empresa que pertenece al Señor

Diego Rosa. Esta empresa, dedicada a la producción integral de shows, recitales, eventos institucionales, tiene la experiencia de venir trabajando desde hace 7 años en la localidad y en la zona, y haber podido realizar shows de primer nivel nacional, en la localidad de Sierra Grande, como lo fueron Almafuerte, Malon, Las Pelotas, entre otros. Drone Producciones incluso logró llevar a la Patagonia a artistas internacionales como Sepultura y Tim Ripper Owens, quien formo parte de la banda mundialmente conocida Judas Priest.

Drone Producciones también participa anualmente en el armado y producción de la Fiesta de Playas Doradas, logrando traer a la misma a bandas como Kapanga, Las Pastillas del Abuelo, Peteco Carabajal, entre otros.

El Festival “Doraras Rock” pretende darle a Playas Doradas, y a toda la Patagonia en su conjunto, la posibilidad de tener un Festival de Música que pueda posicionarse como el más importante de la región. Asimismo, permitirá promover el turismo y, en consecuencia, el comercio regional. Su realización se prevé para la primera quincena de febrero de 2020.

Por lo expuesto, solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto de declaración.

María M. Odarda

DIRECCION GENERAL DE PUBLICACIONES